

## Alcaldes de Valparaíso y Quillota intercambiaron experiencias y acordaron trabajo en conjunto

Una reunión de trabajo en la Alcaldía Ciudadana de Valparaíso sostuvieron el alcalde de esa ciudad, Jorge Sharp Fajardo y su par de Quillota, Oscar Calderón Sánchez. El encuentro fue solicitado por la Municipalidad quillotana, con el objetivo de conocer el modelo de trabajo del Departamento de Operaciones porteño, sin embargo, sirvió para que ambos jefes comunales y sus equipos pudieran intercambiar experiencia sobre sus respectivos diseños de despliegue territorial.

El alcalde Sharp estuvo acompañado por su jefa de Gabinete, Karla Huerta, en tanto que el alcalde Calderón llegó al Municipio porteño con una delegación integrada por jefaturas y funcionarios de la Dirección del Tránsito y las Unidades de Ingeniería de Tránsito, Movilización, Desarrollo Económico y Gabinete. La conversación se extendió por aproximadamente 90 minutos, en un marco de confianza y cercanía.

### Anuncio Patrocinado



En primera instancia, Jorge Sharp expuso al equipo quillotano la forma en que reestructuró la orgánica municipal, para poder constituir formalmente una Dirección de Operaciones, agrupando diferentes unidades que se encargan principalmente de servicios de ciudad, como Asistencia Técnica Municipal, Alumbrado Público, Aseo o la mantención de Parques y Jardines. Hoy es la dirección más grande de la Municipalidad de Valparaíso, con alrededor de 900 funcionarios.

**“Tenemos una mirada muy similar”**

**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Posteriormente, plano en mano, el alcalde porteño expuso su estrategia de despliegue territorial mediante Oficinas Municipales de Zona (OMZ), repartidas en toda la ciudad según la distribución de los centros de salud municipales. Estas permiten descentralizar los servicios y generar un contacto directo con las comunidades y sus necesidades, en un modelo muy similar al de las mesas y gestores territoriales implementados por la Municipalidad de Quillota.

El alcalde Jorge Sharp valoró la conversación y en especial, los puntos en común entre ambas gestiones, señalando que “tenemos una mirada con el alcalde Calderón muy similar respecto a los desafíos del territorio, de cómo permitimos que las comunidades sean protagonistas de la toma de decisiones. El alcalde nos ha hablado del modelo de despliegue territorial que tienen, a partir de mesas territoriales, donde los dirigentes sociales dialogan sobre cómo desarrollar la cogestión, y acá tenemos el modelo de las Oficinas Municipales de Zona, que busca desconcentrar y descentralizar nuestra gestión hacia el territorio. Son dos formas de trabajo que responden a un principio común: convertir a los gobiernos locales, a los municipios, en herramientas para la producción de bienestar y de vida digna para la gente”.

## Alcaldes de Valparaíso y Quillota intercambiaron experiencias y acordaron trabajo en conjunto

Al respecto, el alcalde Óscar Calderón comentó que “los equipos operativos de Ingeniería en Tránsito y de Movilización son los que nos convocan a poder compartir experiencias para generar políticas públicas locales, para levantar además propuestas que signifiquen tener más sintonía con la comunidad y con las necesidades de vecinos y vecinas de Quillota o de Valparaíso. Y también reforzar aquello que es súper importante, trabajar en conjunto con la comunidad, sintonizados. Tomados de las manos avanzamos mucho más rápido. Esos son elementos que se repiten y que, a nuestro juicio, son los que debiésemos tener siempre presentes en la filosofía de gestión: el trabajo en terreno y el trabajo con la comunidad”.

### **“Estrechar lazos de trabajo conjunto”**

Ambas autoridades coincidieron en que estas miradas comunes permiten proyectar una colaboración permanente entre ambas municipalidades, buscando un intercambio de buenas prácticas y modelos de gestión, que permitan brindar un mejor servicio a sus respectivas comunidades. De hecho, se acordó la realización de un nuevo encuentro para que el equipo quillotano conozca en profundidad sobre el funcionamiento de la Dirección de Operaciones, esta vez, en terreno y directamente con sus responsables porteños.

Según expresó el alcalde Óscar Calderón, “estamos tratando de estrechar lazos de trabajo en conjunto, a propósito de las experiencias de trabajo con la comunidad que vienen desarrollando en la comuna de Valparaíso. También poner a disposición las experiencias que nosotros, como Municipio, podamos entregar desde los aportes que nosotros podamos haber hecho en distintas áreas. Fue una conversación muy interesante, donde además nos sirve mucho para nuestros equipos el poder empaparse de experiencias realizadas, de compartir esas experiencias, pero además de entender que la lógica de trabajo comunitario también nos une a la hora de poder entender la importancia de cualquier política pública emanada desde los municipios”.

La reunión concluyó con el alcalde porteño obsequiando un libro sobre el Museo Palacio Baburizza a su par quillotano, además de agendas de la Alcaldía Ciudadana de Valparaíso a la delegación que lo acompañaba.

y tú, ¿qué opinas?